

„Kreativität, Bewegung und Medienkompetenz – fit für die Zukunft –

Kinder stärken und begleiten“

Das ist das Profil unseres Hortes. Neben Kreativität und viel Bewegung nimmt auch die digitale Bildung mehr Raum in unserer Arbeit ein. Fit für die Zukunft, dazu gehört der selbstverständliche Umgang mit digitalen Medien.

Im Hort können bis zu 160 Mädchen und Jungen betreut werden. Selbstbestimmt und nach eigenen Interessen können die Mädchen und Jungen hier im Hort „Am Wasserturm“ ihre Zeit nach der Schule verbringen. Der Nachmittag stellt bewusst einen Ausgleich zu den Verpflichtungen in der Schule dar. Ihrer natürlichen Neugier können die Kinder in der Holz- und Keramikwerkstatt, im Atelier, in der Schreibwerkstatt, der Bibliothek, dem Computerkabinett oder im Musik- und Tanzraum nachgehen. Aber auch im Raum für mathematische und physikalische Grunderfahrungen, im Natur- und Experimentierraum, im Bauraum, im Spieleland oder in der Kinderküche können sie viele Lernerfahrungen sammeln. Den Kindern ist es selbst überlassen, ob sie im Außengelände die verschiedenen Freiräume nutzen oder in den unterschiedlichen Funktionsräumen ihren Interessen nachgehen. Die pädagogischen Fachkräfte stehen ihnen begleitend, Impuls gebend und wertschätzend zur Seite. Den Mädchen und Jungen wird zugetraut, dass sie ihren Entwicklungsbedürfnissen entsprechend eigenaktiv Verantwortung und Selbstständigkeit im sozialen Kontext erlernen.